

Es ist besser,
ein einziges kleines Licht anzuzünden,
als die Dunkelheit zu verfluchen.

Konfuzius

Liebe Freie Wählerinnen und Wähler, liebe Freunde,

kurz vor dem Jahresende werfen wir zumeist einen Blick zurück, auf das vergehende Jahr. Viele Geschehnisse und Begegnungen sind da in unseren Gedanken. Mögen euch überwiegend positive Erinnerungen bleiben - auch wenn es ein wiederum forderndes Jahr war.

Wenn man betrachtet, was derzeit in der Welt geschieht und uns umtreibt, kann sich allerdings so manche Alltäglichkeit relativieren.

Der Jahreswechsel lässt uns aber gleichzeitig nach vorne denken, was uns das nächste Jahr bringt. Trotz der globalen Widrigkeiten wünsche ich dafür eine gesunde Portion Optimismus.

Nicht nur in Bezug auf die Kommunalwahlen, die von der kommunalpolitischen Warte aus betrachtet sicher das erste Halbjahr 2024 prägen werden, blicken wir zuversichtlich voraus. Es liegen viele Aktivitäten hinter uns und auch wieder zahlreiche vor uns. Für dieses Engagement in den Reihen der FREIEN WÄHLER bedanke ich mich und wünsche auch weiterhin Freude an diesem wichtigen gesellschaftlichen Kümmern und gutes Gelingen!

Gerade wenn die Herausforderungen zunehmen, ist es wichtig, das persönliche Umfeld und das eigene Tun positiv zu gestalten. Sind es doch die Menschen um uns herum, deren Wohlergehen und das Miteinander, die das Leben angenehmer machen und einen Schwerpunkt unseres Handelns bilden.

Insoweit können wir sicher manch kleines Licht anzünden und für einen Lichtstrahl und Wärme sorgen. Ebenso freuen wir uns über dergleichen von Anderen.

Bei euch allen möchte ich mich für jede schöne Begegnung in diesem Jahr - ob persönlich oder auf anderem Kommunikationsweg - und das angenehme Miteinander bedanken.

Frohe und gesegnete Weihnachten für euch und die euch nahestehenden Menschen, ein glückseliges Neues Jahr in ZuFRIEDENheit und bei guter Gesundheit.


FreieWähler

Herzliche Grüße
vom Kreisvorstand



Bruno Herberich
Kreisvorsitzender

